

Besoldungsgruppe	Fußnote	Betrag in Euro
A 4	1, 3	88,33
	2	47,88
A 5	1	47,88
	2, 3	88,33
A 6	3	88,33
A 9	5	356,46
A 13	13	248,33
	15, 16, 17	362,26
A 14	4	444,34
	5	248,33
A 15	3	442,91
	5	248,33
A 16	4	248,33
	9	277,81

an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,23
--	------

Dem Grunde nach geregelt in der Landesbesoldungsordnung A und B			
Zulage	Rechts- grundlage		
Strukturzulage	§ 45 Nr. 1	A 6 bis A 8 A 9	25,63 100,30
	§ 45 Nr. 2		111,48
Sicherheits- zulage	§ 47	A 4 bis A 5	140,41
		A 6 bis A 9	187,63
		A 10 und höher	233,95
Zulage für Polizei, Steuer- fahndung und Verwendung auf See	§ 48 Abs. 1	nach einer Dienstzeit von einem Jahr	80,17
	§ 48 Abs. 4	nach einer Dienstzeit von zwei Jahren	159,37
Feuerwehr- zulage			75,92
Feuerwehr- zulage	§ 49	nach einer Dienstzeit von einem Jahr	80,17
		nach einer Dienstzeit von zwei Jahren	159,37
Justizvollzugs- zulage	§ 50		149,11
Technikerzulage	§ 51		50,74
Zulage für Beamtinnen und Beamte der Steuer- verwaltung	§ 52	Beamtinnen und Beamte der Laufbahngruppe 1, 2. Einstiegsamt	32,11
		Beamtinnen und Beamte der Laufbahngruppe 2, 1. Einstiegsamt	52,49



Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in
unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder
in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte des
Landes Mecklenburg-Vorpommern

Gültig ab 1. April 2026

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Besoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 4	2.818,06	2.857,47	2.895,58	2.932,49	2.994,93	3.057,42	3.119,86					
A 5	2.836,37	2.893,44	2.930,90	2.967,10	3.029,25	3.091,42	3.153,56	3.215,74				
A 6	2.890,48	2.935,03	2.978,20	3.020,05	3.088,31	3.156,55	3.224,79	3.293,04	3.361,27			
A 7	2.993,21	3.029,72	3.089,81	3.148,15	3.234,06	3.319,90	3.405,81	3.467,10	3.528,44	3.589,79		
A 8		3.146,15	3.193,45	3.276,31	3.357,01	3.467,04	3.577,12	3.650,47	3.725,30	3.800,73	3.876,14	
A 9		3.315,82	3.360,27	3.448,99	3.535,36	3.652,83	3.773,05	3.856,02	3.939,08	4.022,05	4.105,06	
A 10		3.530,01	3.601,07	3.722,13	3.842,20	3.996,87	4.151,58	4.254,69	4.357,96	4.463,13	4.568,33	
A 11			3.993,61	4.118,60	4.240,43	4.359,30	4.520,99	4.628,76	4.736,54	4.844,46	4.954,13	5.063,81
A 12			4.259,87	4.413,35	4.566,52	4.716,21	4.910,22	5.040,95	5.171,71	5.302,47	5.433,22	5.563,96
A 13				4.956,08	5.125,73	5.291,53	5.453,06	5.594,26	5.735,45	5.876,64	6.017,86	6.159,05
A 14				5.201,23	5.432,94	5.659,20	5.879,94	6.063,04	6.246,14	6.429,24	6.612,34	6.795,44
A 15						6.311,46	6.560,26	6.742,08	6.919,03	7.160,64	7.402,17	7.643,77
A 16						6.939,01	7.229,93	7.443,37	7.651,22	7.930,59	8.209,99	8.489,37

Besoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	7.643,77	8.842,81	9.350,45	9.882,13	10.492,08	11.068,12	11.628,46	12.212,44	12.937,57	15.189,35	16.459,31

Mehrarbeitsvergütung

(Vergütung pro Stunde in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

§ 4 Abs. 1 MVergV	
A 4	15,58
A 5 bis A 8	18,41
A 9 bis A 12	25,28
A 13 bis A 16	34,31
§ 4 Abs. 2 MVergV	
Nummer 1	39,12
Nummer 2	48,55

Jährliche Sonderzahlung

(Auszahlung mit Dezemberbezügen)

Grundbetrag aus den für den Monat Dezember des laufenden Jahres zustehenden Bezügen	
40 Prozent	A 4 bis A 9 sowie Anwärter
35 Prozent	Besoldungsgruppe A 10 bis A 12 sowie C 1
30 Prozent	übrige Besoldungsgruppen
Sonderbetrag für Kinder	
300,00 Euro	je berücksichtigungsfähiges Kind
25,56 Euro	Besoldungsgruppen B 9, B 10 und B 11

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Stufe 1 (§ 42 Abs. 1 LBesG)	Stufe 2 (§ 42 Abs. 2 LBesG)
164,77	363,60
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag für das zweite zu berücksichtigende Kind um 198,83 für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um 820,00	
Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 4 bis A 6	
Der Familienzuschlag der Stufen 2 und 3 erhöht sich für das erste und zweite zu berücksichtigende Kind	
in den Besoldungsgruppen A 4 um je	36,17
in den Besoldungsgruppen A 5 um je	31,17
in den Besoldungsgruppen A 6 um je	16,17
Anrechnungsbetrag nach § 41 Abs. 2 Satz 1 LBesG	
in den Besoldungsgruppen A 4 bis A 8	145,85
in den Besoldungsgruppen A 9 bis A 12	154,81

Familienergänzungszuschlag nach § 43a wird für das erste zu berücksichtigende Kind in folgender Höhe gewährt:										
BesGr.	Stufe									
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
A 4	503,80	463,25	424,04	386,06	321,81	257,50	193,25	-	-	
A 5	490,13	431,40	392,86	355,61	291,66	227,68	163,74	99,76		
A 6	449,95	404,11	359,69	316,62	246,38	176,17	105,95	35,72		
A 7	367,39	329,82	267,99	207,96	119,56	31,23	-	-		
A 8	-	210,02	161,35	76,08	-	-	-	-		
A 9	-	35,43	-	-	-	-	-	-		
Familienergänzungszuschlag nach § 43a wird für das zweite zu berücksichtigende Kind in folgender Höhe gewährt:										
A 4	709,73	669,17	629,96	591,98	527,73	463,43	399,18	-	-	-
A 5	701,22	642,50	603,95	566,70	502,75	438,78	374,83	310,85	-	-
A 6	676,54	630,70	586,28	543,22	472,98	402,76	332,54	262,31	192,10	-
A 7	617,13	579,56	517,73	457,70	369,30	280,97	192,57	129,51	66,39	3,26
A 8	-	459,76	411,09	325,83	242,79	129,57	16,30	-	-	-
A 9	-	285,17	239,43	148,14	59,27	-	-	-	-	-
A 10		81,34	8,52	-	-	-	-	-	-	-

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamtsamt, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grundbetrag
A 4	1.413,13
A 5 bis A 8	1.538,54
A 9 bis A 11	1.594,62
A 12	1.739,79
A 13	1.772,80
A 13 + Strukturzulage (§ 45 Nr. 2 Buchstabe b) LBesG) oder R 1	1.809,08

Besoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	W 1	W 2	W 3
	5.441,02	6.921,44	8.032,10